



[Inicio](#) » [Índice Álbumes](#) » [Álbum 26](#)

Álbum

■ 19 DE JULIO DE 2008 - LA CASA DE ARAGÓN EN LA RIOJA LLEVA SU ARTE HASTA LA EXPO

El grupo folclórico Casas de Aragón en La Rioja ha actuado este sábado, 19 de julio, en Expo Zaragoza 2008. El espectáculo que ha interpretado este grupo folclórico es el titulado "Aragón en Logroño".

El grupo de folclore Casas de Aragón en La Rioja fue fundado en Logroño en 1989 y desde entonces ha ido combinando sus numerosas actuaciones por España, Francia, Portugal y Bélgica con una importante labor docente en el campo del folclore.

Las próximas actuaciones que tiene programadas el grupo folclórico son el día 30 de agosto una actuación en el VIII Festival de folclore "Casa de Aragón en La Rioja", en el auditorio del Ayuntamiento de Logroño a las 19.00 horas; el 25 de septiembre a las 20.00 horas en la glorieta del Dr. Zubía de Logroño con motivo de las fiestas de San Mateo; el 4 de octubre en la misa baturra privada en una boda en la parroquia de Valvanera de Logroño; el 5 de octubre también en una misa baturra y una actuación en San Sebastián invitados por la Casa de Aragón en Guipúzcoa para conmemorar la festividad del Pilar.

El grupo continuará con sus actuaciones el 18 de octubre en una misa baturra para la celebración del Pilar a las 12.00 horas en la iglesia de la Sagrada Familia de Logroño y después tendrá lugar una ronda jotera hasta la sede.



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)



[+](#) [media - alta](#)





[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta



[+](#) media - alta